



ホーム花壇～花畠の苗植え【6月12日(月)】

毎年フラワーロードの協賛でお花の苗を頂きます。お花が大好きな入居者様は、スコップで穴を掘り、一本づつ丁寧に植えられています。「ここ全部やっちゃおう！」と言い手早く植えられる方や「私大きな畠は嫌なんだ、これくらいの畠仕事が好きです。」などと話しながら作業を行い、入居者様とスタッフの楽しそうに植える声が響いていました。

街路樹下へ苗を植えました。
【6月11日(日)】

作業慣れしているので、場所の説明をすると次々と植えていきました。途中「あ～腹つかえてやりにくいな～」と笑いを飛ばし、「土をかけておかないと花咲かないからな～」とも言っていました。その後楽しみ事のコーヒーとお菓子を食べてからホームに戻っておりました。



父の日 6月18日(日)

花の3人のお父さんにお花をプレゼントさせていただきました。Aユニットは、天気がいいので表でおやつを食べてお散歩もして過ごし、お父さんはお花を受け取ると「お～！」と驚かれていました。Bユニットは、スタッフがお菓子作りに力を入れて召し上がって頂き、お父さんもカメラ目線でニヤッと笑う姿がありました。普段無口な方ですが、皆さんからの感謝の気持ちをお伝えすると、どの方もとても素直な笑顔を浮かべおりましたので、喜んでいただけたようです。



ドライブ～旭山動物園【6月21日(水)】



今年のドライブは旭山動物園に行ってまいりました。「今年はどこに行くの？動物園がいい！」とテレビ番組の志村動物園を見ながら強く希望を言われる方もいて、今回はこの場所に決めさせていただきました。この日は、気温も高く曇りでもあり、とても過ごしやすい行事日和でした。動物園に着くと皆さんで記念写真を撮り、そのあとはそれ好きな動物を見たり、暑さをしのいで休憩したりしながら過ごしていました。「久しぶりに来たわ！」と言い園内を歩き「可愛いね～あら～」と動物たちの動きを見ていました。アザラシ館ではあざら

しがトンネルを通ると指さして追われ「アラ、あんな所から来るの？」「可愛いね～あら～」と言われ、水中を泳いでいる姿を楽しまれ、トラ、ライオンを見たときは「わ～大きいね～」と口を押えて言われていました。また、あまりしゃべることができない方でも、アザラシを見てニコニコされていても、トラを見るとしかめっ面をされている方もいました。鹿、サル、キリンどれを見ても「ほーっ」と言われ、皆さんが思い思いの感動が伝わってきました。近年入居者様の年齢が上がるにつれ、車いすを使う方が多くなり、戸外に出かけるときに

は、ほぼマンツーマンで介護が必要になってまいりました。今年も数人の元気なご家族様にご協力いただき、車いすを押すボランティアをお願いしております。特に動物園は坂道が多いのでとても体力を使いご労苦されたと思います。有難うございました。



家族の会主催『苗植えの会』【6月4日(日)】



今年も入居者様ご家族様が協力し合い野菜の苗を植えました。家族の会主催の『苗植えの会』も今回で11回目となりますと手慣れた方が多く、作業もスムーズに進めることができました。

会長から皆さんの協力と融和を呼びかける挨拶を頂き会が始まりました。また、記念撮影では寒さに負けない元気な姿を撮らせていただきました。入居者様は、トマトなどの苗を大切にさわり、嬉しそうに土をかけていました。「とうきび植えた、3本植えたよ！」と話され、「大きなとうきび出来ますよ」と声をかけると「そうだね 楽しみ！」



施設長コラム

～近所が明るくなりました～
花の隣にコンビニができました。

雪のある時期から重機が入り、作業をしているので、何ができるのか気になっておりましたが、お店が開けて少しピックリしています。

グループホーム花の通り沿いには、セイコーマートとセブンイレブンがあり、またそのお店はすぐ近くで歩いて行けるので、花の立地は便利な所と感じています。さらに真隣にローソンがオープンすると利便性が非常に高

く感じます。コンビニは、お弁当一つ見てもおいしく安心できるものを店頭に並べる努力とハイテク技術がぎっしり詰まった企業です。近年商品管理に加え、物流もとても良くなり、良い時代になったと感心しているところで喜ばしい事です。